

Vortragsjahr 1987/1988

Prof. Dr. med. Jochen Kuhlmann

<i>Datum</i>	<i>Referent</i>	<i>Thema</i>
22.06.1988	Prof. Dr. med. H. Kewitz, Direktor des Institutes für Klinische Pharmakologie, Universitätsklinikum Steglitz Freie Universität Berlin	„Erfassung und Beurteilung von Risiken durch Arzneimittel“
18.05.1988	Prof. Dr. med. H. Feiereis, Leiter der Klinik für Psychomatik und Psychotherapie Medizinische Klinik zu Lübeck	„Funktionelle Störungen des Herz-Kreislauf-Systems: Kombinierte psychosomatische Diagnostik und Therapie“
27.04.1988	Prof. Dr. phil. H. M. Stass, Joseph and Rose Kennedy Institute of Ethics Georgetown University/ Washington DC	„Ethische Komitees in Forschung und Klinik“
24.02.1988	Prof. Dr. B. E. Strauer, Direktor der Medizinischen Universitätsklinik und Poliklinik B, Düsseldorf	„Koronare Mikrozirkulationsstörungen“
27.01.1988	Prof. Dr. rer. nat. E. L. Winnacker, Leiter des Zentrums für Gentechnologie der Universität München	„Chancen und Risiken der Gentechnologie“
16.12.1987	Prof. Dr. D. D. Breimer, Leiter des Zentrums für Biopharmazeutische Wissenschaften der Universität Leiden/ Niederlande	„Inter-individuelle Variabilität im Arzneimittelmetabolismus: Ursachen und Konsequenzen“
21.10.1987	Prof. Dr. med. N. Rietbrock, Leiter der Abt. f. Klinische Pharmakologie Klinikum der Johann-Wolfgang-Goethe-Universität Frankfurt	„Gleicher Wirkstoff – gleiche Qualität?“
30.09.1987	Prof. Dr. med. T. R. Weihrauch, Leiter Fachbereich Medizin EP Forschung und Entwicklung BAYER AG	„Neue Aspekte in der medikamentösen Therapie des Gastroduodenalulcus“